

**Sylvia HARTLEIF**  
Ambassadrice de l'Union Européenne au Bénin

**Cérémonie de signature du contrat - Projet d'appui à  
l'opérationnalisation du pôle régional de Sèmè City**

**Cotonou– 25 juillet 2024**

Madame la Directrice de l'Agence Sèmè City

Monsieur le Directeur Général de la Coopération Internationale du  
Ministère de l'économie et finances

Madame la Directrice des Projets Stratégiques et Infrastructures – Sèmè  
City

Chers invités,

C'est avec un immense plaisir que nous signons aujourd'hui ce contrat qui représente le début d'une collaboration ambitieuse entre l'Union Européenne et l'Agence Sèmè City. Cet accord marque une étape cruciale dans notre engagement commun pour l'éducation et la formation professionnelle au Bénin.

L'éducation est le pilier sur lequel se construit l'avenir de toute société. Elle est la clé qui ouvre les portes de l'innovation, de la croissance économique, du progrès social et du développement durable.

L'UE salue dans ce sens l'ambition de S.E.M. le Président de la République Patrice Talon de transformer Sèmè City en un projet phare

de pointe doté d'une vocation régionale, avec une approche «Made in Africa». Ce projet qu'il avait présenté lors du sommet UE-UA de 2022 correspond aux efforts de l'UE dans le cadre de notre stratégie «Global Gateway» pour promouvoir les investissements dans une éducation de qualité et tournée vers l'avenir.

À travers notre partenariat avec Sèmè City, l'Union Européenne affirme son engagement en faveur de l'éducation et des formations académiques et professionnelles en adéquation avec les besoins de l'économie du Bénin, de la sous-région et de l'Afrique.

L'éducation et la formation professionnelle et technique sont des secteurs clés dans notre programme pluriannuel de coopération pour la période 2021-2027. À cette collaboration que nous entamons aujourd'hui avec Sèmè City je voudrais ajouter le programme que nous sommes en train de monter pour soutenir le réseau de lycées techniques industriels avec d'autres partenaires européens notamment l'Allemagne et la Banque européenne d'investissement dans un esprit « Equipe Europe », et qui s'ajoute à d'autres interventions dans le même secteur de la part de la France et du Luxembourg.

Je tiens à remercier chaleureusement l'Agence Sèmè City, à travers sa Directrice et son équipe, pour leur engagement dynamique et vision innovante quant à la consolidation d'une infrastructure de formation professionnelle moderne, ambitieuse et adapté au contexte digital et vert pour créer l'Afrique de demain.

Aujourd'hui, nous jetons les bases d'une collaboration fructueuse visant à renforcer les capacités de l'Agence. En mettant l'accent sur l'innovation, la recherche et l'entrepreneuriat, Sèmè City ouvre de nouvelles perspectives pour les jeunes et prépare la prochaine

génération de leaders, d'entrepreneurs, d'inventeurs et de penseurs créatifs.

Merci à tous pour votre présence. Que ce partenariat soit un modèle de réussite et d'inspiration pour d'autres initiatives similaires. Travaillons main dans la main pour faire de l'éducation une force motrice de développement durable et d'innovation « Made in Africa ».

Vive le Bénin, vive l'Union européenne, vive l'éducation et vive l'avenir,

Je vous remercie.